

# すみかわ地区センターだより 第226号

札幌市すみかわ地区センター運営委員会

南区澄川4条4丁目4-40

令和8年1月23日発行

Tel 818-3035 FAX 818-3036

アドレス <https://www.sumikawa-chikucenter.jp> (英数小文字)



## 新年あけましておめでとうございます

2026年は「午年」、今年のお正月は天候に恵まれ穏やかな新年を迎えたことだと思いますが、皆様いかがお過ごしだったでしょうか。この時期に気になるニュースは、冬型交通事故の多発と暖房器具使用による火災です。厳寒期のこの時期、細心の注意を払って自分や家族を守り、事故を未然に防ぎたいものです。

平成14年2月14日に開館した当センターは、来月で満24年を迎えます。地域の願いを受けてできた「おらが町のコミュニティ施設」、これからも地域の皆様に愛される施設を目指し運営していきたいと考えております。

本年もよろしくお願ひいたします。



## 2月募集の2・3月実施講座事業案内

事業名・実施日時	内容・時間	対象・料金・定員	申込他
<b>おりがみ講座</b> <b>2月28日(土)</b> 集会室 AB 13:30~15:30  講師 折り紙フレンドケンケン主宰 牧野昭子氏 及び 折り紙ボランティア講師	日本が世界に誇る伝統文化おりがみですが、最近は折る機会も少なく、折り方もなかなか難しく感じていませんか。おりがみを楽しく折りながら身近なものをつくるてみましょう。また、「ひな祭り」を控え、ひな人形折りにも挑戦してみたいと思います。親子での参加、大歓迎です。ご興味のある方は是非ご参加ください。 *使い慣れたハサミ持参可	<対象> 澄川地域在住又は近隣の方、年齢は小学生から高齢者まで可 <料金> 200円 *含教材費 *親子割有 <定員> 先着12名程度	<申込期間> <b>2月 6日(金)</b> から <b>2月20日(金)</b> まで 
<b>災害に備えて</b> <b>3月 7日(土)</b> 集会室 AB 10:00~12:00   講師 札幌市南消防署予防課職員 及び ボランティア講師	災害時における事態を想定して対応方法や日頃からの心構えを当センター職員と地域の希望者で開催しています。今年は下記の内容で企画しています。地域の皆さん、参加してみませんか。 <今年の主な流れ概要> *予定 ① 防災(避難)訓練実施 ② 消防署員からの講話 ③ 救急救命処置の実技 *内容の詳細が決まりましたら、HPや館内配布プリントでお知らせします	<対象> 澄川地域在住又は近隣の成人の方 親子での参加も可 <料金> 無料 <募集定員> 20名程度 *センター職員と共に学ぶ研修会	<申込> 事前予約が必要です。お電話又は窓口にて、お問い合わせ及びお申し込みください。 <b>2月末日</b> まで

☆申込方法:電話(818-3035)または直接すみかわ地区センター窓口で申し込みください。(先着順)

受講料及び参加料は申込期間中に窓口で直接納めていただきます。また、納入後の参加者の自己都合による払戻はできないことをご承知ください。受付時間は曜日に関わらず、9:00~20:50までです。



2月は排雪の時期に入ります。町内道路の通行には十分お気を付けください。

## 2月の施設活用事業（無料開放）のお知らせ

ファミリー卓球	開放日	15日（日）	13:00～17:00
ファミリーバドミントン	開放日	8日、22日（日）	13:00～17:00
一般 囲碁	開放日	3日、10日、17日、24日（火）	13:00～17:00
一般 将棋	開放日	15日（日）	13:00～17:00

2月の施設活用事業（無料開放）は上記の通り予定しています。ファミリー対象の「卓球」と「バドミントン」については、隔週の日曜日です。「囲碁」は毎週火曜日の午後、「将棋」は日曜日の午後です。お誘いあわせの上ご利用ください。

いずれの施設活用事業（無料開放）も一般利用が入った場合は中止になることがあります。変更や中止の場合は、原則2週間前までにHPでお知らせします。確認のお問い合わせをいただいた際の来館が間違いないかと思います。また、ご利用の際には「利用者名簿」へのご記入をお願いしておりますのでご協力ください。

＜館長＞

## フラワーアレンジメント講座

12月15日（月）



荻野愛美講師による「フラワーアレンジメント講座」は16名の参加者で開催されました。今年も定員を上回る応募があり、年末開催の講座とて4年連続の人気講座となりました。普段は手に入りにくいアフリカ産の花材が用意され、講師の温かい指導の下、受講生一人一人が思い思いのアレンジを加えながら作品を仕上げていきました。

「世界に一つだけのアレンジメントフラワー」は、きっとご家庭でクリスマスやお正月を演出したことでしょう。今年も満足度の高い講座となりました。

## 札幌市すみかわ地区センターコラム 2026

今年も氏神様の「相馬神社」に初詣。神殿に向かう急な坂道には年々きつさを感じながらお参りをしてきました。今年のおみくじは久々に「大吉」。金運以外は好調な一年のように記されていました。「午年」といえば日本は過去に幾度かの大災難に見舞われている歴史があり気をつけたい干支のようです。十二支では7番目の干支で、「昔の時の呼び方」として「午の刻」は「昼・正午」で、午の前が「午前」後ろが「午後」と現在でも使っています。私的には年男、穏やかな一年と共に「馬」のように元気に力強く駆け巡る年にしたいとの想いで、素人ながら書人気分で館内に「揮毫」しました。皆様のお正月はいかがお過ごでしたか。幸多き年となりますことをご祈念申し上げます。

本年も「地域に愛されるセンターの創造」をスローガンに、地域の多くの皆様方のご利用ご来館を願って運営して参ります。事業や講座等のご案内をさせていただきますので、ご興味のあるものがありましたらぜひ足をお運びください。今年もコラム2026として雑学や想いを発信していきます。ご愛読いただけすると嬉しいです。

＜n. hoshi＞